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Indica  ao  Excelentíssimo Senhor  Governador,
extensivo  ao  Secretário  de  Estado  de
Transporte  e  Pavimentação  Urbana -  SETPU,
demonstrando  a  importância  de  incluir  o
Município  de  Alta  Floresta  no  Programa
"Pró-Concreto",  especificamente  para
construção da ponte na MT-419,  sobre o rio
Teles Pires.

      Em conformidade com o Artigo 245 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, após
ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhada indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador,
extensivo ao Secretário de Estado de Transporte e Pavimentação Urbana - SETPU, demonstrando a
importância de incluir o Município de Alta Floresta no Programa "Pró-Concreto", especificamente para
construção da ponte na MT-419, sobre o rio Teles Pires.
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Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

        Reiteramos o pedido de construção da ponte na MT-419  sobre o rio Teles  no Município de Alta
Floresta e aproveitamos para pedir a inserção da região no Programa “Pró-Concreto”, pois esta beneficiará
diretamente aos Municípios de Novo Mundo e Carlinda, sobretudo aos que utilizam daquela importante via,
seja para escoamento da produção de agrícola familiar, seja no trânsito de carros de passeio.

        Assim, a construção da ponte atenderá não só a demanda pelo escoamento da produção familiar da
região, mas acima de tudo possibilitará que os cidadãos possam ter acesso seguro até os municípios e as
comunidades da região. O transporte de pessoas e de produtos é bastante dificultado e a construção da
ponte  beneficiará diretamente comunidades de toda a região.

        A ponte não servirá apenas para ligar um lado ao outro e sim significará um salto na  economia local,
 que com certeza passará a receber novos investimentos, que se desdobrarão em novos empregos e renda
para os cidadãos que ali vivem.

        Razão pela qual solicito o apoio dos nobres Pares para aprovação.
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